

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pasar modal merupakan wahana penting bagi para pemodal (investor). Peran penting pasar modal adalah menyediakan banyak informasi yang tersedia bagi investor. Informasi ini diberikan oleh perusahaan-perusahaan yang telah terdaftar di pasar modal dengan cara menerbitkan laporan keuangan. Informasi tentang laporan keuangan ini digunakan oleh pihak luar atau investor yaitu untuk membuat keputusan investasi dalam menentukan sumber daya yang akan diinvestasikan dan juga upaya pemberian kredit oleh kreditor. Laporan keuangan sebagai sumber utama informasi disusun dengan tujuan untuk memenuhi kebutuhan pemakai. Pemakai menggunakan laporan keuangan untuk mengambil keputusan mengenai konsekuensi ekonomi. Laporan keuangan menggambarkan kinerja perusahaan yang merupakan hasil serangkaian proses dengan mengorbankan sumber daya.

Adapun salah satu parameter kinerja tersebut adalah laba. Laba akuntansi adalah perbedaan antara pendapatan yang direalisasikan dari transaksi pada periode tertentu dihadapkan dengan biaya-biaya yang dikeluarkan pada periode-periode tersebut (Harahap,2008:237). Pentingnya laba secara tegas telah disebutkan dalam Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No.25 yaitu: Laporan laba merupakan laporan lama untuk melaporkan kinerja suatu perusahaan selama suatu periode tertentu. Selain laba, bentuk tindakan lain dalam pengungkapan laporan keuangan adalah laporan arus kas. Arus Kas Operasi adalah laporan yang menunjukkan arus kas masuk dan arus kas keluar yang terkait dengan operasional perusahaan pada periode tertentu. Dimana, Ikatan Akuntan Indonesia mengeluarkan pernyataan Standar Akuntansi Keuangan

(PSAK) No.2 tentang Arus Kas yang merekomendasikan perusahaan harus memasukan laporan arus kas sebagai bagian tidak terpisahkan dari pelaporan keuangan. Tujuan penyajian informasi arus kas dalam PSAK adalah untuk menilai kemampuan perusahaan dalam menghasilkan kas dan setara kas serta menilai kebutuhan perusahaan untuk menggunakan kas.

Informasi lain yang dibutuhkan oleh investor adalah tentang harga saham, harga saham adalah total nilai sekarang dari seluruh aliran kas yang diterima pemodal selama periode pemegang saham berdasarkan tingkat keuntungan yang dianggap layak (Jatti:1998).

Adapun beberapa penelitian sebelumnya yang pernah dilakukan oleh, Putri Hanifan Hikmah R, Ahmad Burhanudin Taufiq dan Mutiara Puspa Widiowati (2019) dengan judul “Pengaruh Laba Akuntansi,Perubahan Arus Kas Operasi dan return On Assets terhadap Return Saham”. Pengujian secara parsial mendapatkan hasil perubahan laba akuntansi berpengaruh positif terhadap return saham, perubahan arus kas operasi tidak berpengaruh terhadap return saham, dan ROA tidak berpengaruh terhadap return saham. Persamaan penelitian ini dengan penelitian sebelumnya yaitu sama-sama meneliti tentang “Pengaruh Laba Akuntansi,Perubahan Arus Kas Operasi dan return On Assets terhadap Return Saham”. Sedangkan perbedaannya terletak pada tempat dan periode penelitian dimana pada penelitian sebelumnya melakukan penelitian pada perusahaan sub Sektor Makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Yolanda, Rosiana.2009. tentang pengaruh laba akuntansi, arus kas operasi dan nilai buku ekuitas terhadap harga saham pada perusahaan manufaktur di bursa efek indonesia. Hasil penelitian secara parsial

menunjukkan bahwa laba akuntansi tidak berpengaruh terhadap harga saham (Closing Price) pada perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Namun arus kas operasi berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan otomotif yang terdaftar di bursa efek indonesia. Secara simultan laba akuntansi dan arus kas operasi tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan otomotif yang terdaftar di bursa efek indonesia.

Dari hasil yang didapatkan oleh penelitian terdahulu diatas maka, peneliti ingin meneliti kembali tentang “Pengaruh Laba Akuntansi Dan Arus Kas Operasi Terhadap Harga Saham”. Dengan tujuan untuk mengetahui apakah laba akuntansi dan arus kas operasi berpengaruh terhadap harga saham. Sehingga dapat digunakan sebagai pengukuran keberhasilan dan sebagai pedoman pengambilan keputusan manajemen di masa yang akan datang . secara umum laba juga telah diterima sebagai ukuran pengambilan investasi.

Adapun alasan memilih objek penelitian pada perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa efek Indonesia. Dipilihnya perusahaan otomotif karena salah satu jenis perusahaan yang menerbitkan sahamnya di Bursa efek Indonesia untuk mendapatkan dana, seiring dengan berkembangnya zaman maka semakin tinggi tingkatnya hidup dan kebutuhan manusia yang semakin kompleks salah satunya kebutuhan alat transportasi dengan semakin tingginya alat transportasi hasil ini semakin diikuti pula oleh tingginya permintaan masyarakat terhadap produk otomotif, dari sini bisa dilihat bahwa produk otomotif sangat penting bagi masyarakat, sehingga kecenderungan perusahaan otomotif pada perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Berdasarkan uraian hasil penelitian diatas peneliti melakukan penelitian yang mengacu pada salah satu penelitian sebelumnya yaitu Yolanda, Rosiana. (2009) karena terdapat kesamaan pada tujuan penelitian yaitu pemahaman tentang laba akuntansi dan arus kas yang berpengaruh terhadap harga saham. Namun terdapat perbedaan dengan penelitian sebelumnya yaitu antara lain periode penelitian, objek penelitian, dan variabel bebasnya. Peneliti meneliti dari tahun 2018-2022, ketidakkonsistenan yang terjadi pada hasil penelitian terdahulu mendorong peneliti untuk melakukan pengujian lebih lanjut mengenai **“Pengaruh Laba Akuntansi Dan Arus Kas Operasi Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Otomotif Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia”**.

1.2 Masalah Penelitian

Berdasarkan latar belakang masalah yang diuraikan maka masalah penelitian yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah terkait “**Pengaruh Laba Akuntansi Dan Arus Kas Operasi Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Otomotif Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia**”.

1.3 Persoalan Penelitian

Sesuai permasalahan yang diuraikan, maka yang menjadi persoalan penelitian ini adalah:

1. Apakah laba akuntansi berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan otomotif yang terdaftar dibursa efek indonesia?
2. Apakah arus kas operasi berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan otomotif yang terdaftar dibursa efek indonesia?

1.4 Tujuan dan Kemaanfaatan Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah :

- a. Untuk mengetahui pengaruh laba akuntansi terhadap harga saham pada perusahaan otomotif yang terdaftar dibursa efek indonesia.
- b. Untuk mengetahui pengaruh arus kas operasi terhadap harga saham pada perusahaan otomotif yang terdaftar dibursa efek indonesia.

2. Kemanfaatan Penelitian

Manfaat dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Kemanfaatan Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan bisa menambah ilmu pengetahuan dan memperluas wawasan dalam bidang ilmu pengetahuan ekonomi keuangan, sehubungan dengan Pengaruh laba akuntansi dan arus kas operasi terhadap harga saham.

2. Kemanfaatan Praktis

a) Bagi peneliti

Hasil Penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan pengetahuan tentang pengaruh laba akuntansi dan arus kas operasi terhadap harga saham, sebagai bahan referensi dan bacaan untuk pengembang peneliti selanjutnya.

b) Bagi perusahaan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan terutama dalam menganalisis arus kas operasi dan laba akuntansi yang digunakan sebagai alat perkembangan dalam pengambilan keputusan melakukan investasi.